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2023-24年度 上田ロータリークラブ
●会長　林 秀樹　●副会長　三井 英和・酒井 喜雄　
●幹事　飯島 幸宏　●会報委員長　斉藤 達也

［ゲスト紹介］ 林　秀樹　会長
●有限会社  藤本　代表取締役　佐藤　元政 様

［会長挨拶］ 林　秀樹　会長
　昨日の丸子ロータリークラブとの
合同ゴルフコンペにご参加の皆様、
お疲れさまでした。言い訳のできない
ほどの天候に恵まれ、上田ロータリー
からは10名の参加者が、１日楽しみ
ました。企画運営をしていただいた、小林委員長をはじめ
親睦委員会の皆様ご苦労様でした。私自身、大変な出来の１日
でした。同伴競技者の方々に迷惑をかけてしまいました。天候
のせいにはできなかったため、クラブのせいにしておきました。

◆薬立つ話 ８
　皆様の中で「オーバードーズ」という言葉を聞いたことが
ある方がいると思います。日本語にすると「過剰摂取」と言い、
薬の過剰摂取のことを意味しています。新聞、テレビなど
でも報道されていますが、最近、10代～30代の若者を中心に
様々な理由でオーバードーズが行われ、さらには新宿歌舞伎町
の東宝シネマズ横（通称：トー横）でオーバードーズ目的の薬の
売買による逮捕がされるなど、社会的に問題になっています。
　オーバードーズの背景には、いじめや虐待、親との関係
悪化、学校や職場での孤立など家庭や学校、職場で感じて
いる孤独感や強いストレスがあり、気分を変えるための手段
としてオーバードーズに走る傾向があるようです。
　市販薬の適正用量を超えた接種により、眠気や疲労感などが
なくなり、ふわふわした良い気分になったりすることがあり
ますが、これらの効果は一時的であり、そのあとは逆に不快な
気分になることから、再度効果を期待して、過剰摂取を繰り
返してしまいます。
　これらのことから、死亡事故が起こったり、犯罪に手を
染めたりする若者が増えています。2021年の全国高校生調査
によると、約60人に一人が過去一年以内に市販薬を乱用した
ことがあるとしています。
　どのような市販薬が過剰摂取されているのかですが、
一般的に風邪薬と言われているものです。これらの中には、

咳止め、鼻水止め、熱さましなどの風邪の諸症状を軽減する
成分が含まれていますが、これらの中のいくつかの成分が
中枢神経系に作用して、麻痺させる効果を生み出します。
そのために良い気分になったり、嫌なものを一時期的に
忘れる事ができたりします。これは、麻薬や覚せい剤などと
同じことです。
　問題は、このような薬が一般に売られていて、誰でも簡単に
手に入ることです。　いま、いろいろな関係団体で対策が
考えられています。大切なことは、身近でそのような人が
いたら積極的に声をかけてあげることだと思います。

［職業奉仕表彰］
有限会社  藤本　代表取締役　佐藤　元政 様
藤本と上田紬　蚕種製造から上田紬へ
　藤本と絹のかかわりは、寛文年間に
蚕種の製造・販売を手掛けたことから
始まります。丈夫で糸量の多い品種を
開発したり、蚕種を販売する際に養蚕の
指導書を付けたことにより、日本だけで
なくヨーロッパまで販路を
広げました。
　順調だった蚕種の販売
ですが、世界恐慌によって
アメリカが生糸を買わなく
なったことから、国内に
生糸の在庫が積みあがり、蚕種が売れなくなりました。
　そこで、国内生糸消費連盟をつくり、国内での生糸消費量を
増やそうとなり、長野県の総代が藤本だったことから、自社
でも生糸を消費しようと考えつくった織物部門が、弊社の
始まりになります。
　設立から第二次世界大戦中は、羽二重や日章旗、ストッ
キングをつくっていましたが、終戦後、軍から放出された
真綿から紬糸をつくり、上田紬の復興を図るという金井章次
先生の考えに賛同し、上田紬の製造販売を始めました。
　上田紬は、仙石氏が上田を治めていた寛文年間に、商品
として流通し始めました。縦縞を得意としたことから、江戸
文学には粋な人が着る着物として登場し、表生地が切れる
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までに裏地が３回切れるぐらい丈夫なことから三裏縞とも
呼ばれ、全国に販売されました。
　日本三大紬のひとつに数えられる上田紬は、今も全国の
着物愛好家に親しまれています。

［幹事報告］ 飯島　幸宏　幹事
１．地区事務所
　　 2024-2025年度のための「地区研修・
協議会」御礼及びご報告

　　「台湾東部地震」への対応について
　　 「クラブセントラルと３年間の目標
（３-Year Targets）入力方法　説明会」開催のご案内

２．南佐久ＲＣ
　　ＩＭ・会員セミナーのDVD・フォトブック送付
３．例会変更　上田東ＲＣ　５月１日㈬　定受なし
　　　　　　　　　　　　　　　８日㈬　定受なし
　　　　　　　　　　　　　６月26日㈬　定受なし
　　　　　　　長野北ＲＣ　４月11日㈭　定受あり
　　　　　　　　　　　　　６月29日㈭　定受あり
　　　　　　　　　　　　　４月18日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　　　　５月２日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　　　　　　９日㈭　定受なし
　　　　　　　　　　　　　６月６日㈭　定受なし
　　　　　　　長野東ＲＣ　４月10日㈬　定受あり
　　　　　　　　　　　　　６月19日㈬　定受あり
　　　　　　　　　　　　　５月１日㈬　定受なし
　　　　　　　　　　　　　　　８日㈬　定受なし
　　　　　　　　　　　　　　　29日㈬　定受なし
　　　　　　　　　　　　　６月12日㈬　定受なし
　　　　　　　　　　　　　　　26日㈬　定受なし

［ニコニコＢＯＸ］ 成澤　厚　委員長
　飯島幸宏さん　石井 人さん　出田
行徳さん　伊藤典夫さん　内河利夫さん
小幡晃大さん　金子良夫さん　上島孝雄
さん　柄澤章司さん　窪田秀徳さん
桑原茂実さん　小林浩太郎さん　小山
宏幸さん　斉藤達也さん　酒井喜雄さん　酒巻弘さん　佐藤倫
さん　滋野眞さん　春原宏紀さん　関啓治さん　関勇治さん
高橋鼓さん　滝沢秀一さん　田邉利江子さん　田原謙治さん
土屋勝浩さん　成澤厚さん　林秀樹さん　布施修一郎さん
三井英和さん　柳澤雄次郎さん　横沢泰男さん

本日喜投額　32名　￥ 35,000
累　計　　　　￥1,480,500

［例会の記録］
司会：佐藤　倫　会場・出席委員
斉唱：ロータリーソング「４つのテスト」
●ゲスト紹介
　有限会社  藤本　代表取締役　佐藤　元政 様
●会長挨拶
●幹事報告
●職業奉仕表彰
　有限会社  藤本　代表取締役　佐藤　元政 様

［ラッキー賞］
　宮川　泰さん
　（滋野眞さんより、雪中梅）

［出席報告］ 佐藤　倫　会場・出席委員

［本日のメニュー］
メンチカツ弁当
●メンチカツ
●サクラシュウマイ
●ビビンバナムル
●高菜炒め　●ブロッコリー
●ご飯　●味噌汁

［次回例会予定］
５月13日㈪　慶祝
　　　　　　米山奨学生卓話　金 セハ さん

（４月22日発行）
【会報担当】　斉藤達也　会報委員長

本日 前々回
（４/１）

会 員 数 55 55

出席ベース 52 52

出 席 者 数 45 43
出席免除（b）
（　）内は出席者数

5（2） 5（2）

出席免除（a） 0 0
メークアップ
（ ）内はMake up 後

0（43）
コロナ欠席１

出 席 率 88.46 84.62

2023～2024年度
第１回 上田・丸子ロータリークラブ

合同ホームコンペ

令和６年４月14日㈰
●望月リソルゴルフクラブ


